
1 会 期 令和４年６月２日（木）～６月1０日（金） ９日間

2 議 案 等 報告 5件

議案 6件

発議 2件

3 一 般 質 問 令和４年６月７日（火）　６名

4 請 願 ・ 陳 情 請願書 １件

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【報告第１号】

（原案承認）

【報告第２号】

（原案承認）

【報告第３号】

（報告）

【報告第４号】

（報告）

【報告第５号】

（報告）

【議案第２４号】

（原案可決）

【議案第２５号】

（原案可決）

令和４年第２回（６月）泉崎村議会定例会報告書

専決処分の承認を求めることについて（令和３年度泉崎村一般会計補正予算（第１１
号））

専決処分の承認を求めることについて（泉崎村税条例の一部を改正する条例）

◇地方税等の一部を改正する法律が令和４年３月３１日に交付され、令和４年４月１日
から施行されることに伴い、地方税法等の一部を改正に準じて、泉崎村税条例の一部
を地方自治法第１７９条第１項の規定により専決処分したので、これを報告し議会の承
認を求めるものです。

令和４年度泉崎村一般会計補正予算（第１号）

◇歳入歳出それぞれ99,070千円を増額し、予算総額を歳入歳出それぞれ3,479,937千
円とするものです。

白河地方土地開発公社経営状況報告について

◇地方自治法第２４３条の３第２項の規定に基づき、泉崎村が５５万円出資している白
河地方土地開発公社の事業及び決算について、報告するものです。

◇令和４年３月１６日に発生した福島県沖地震により、住宅に被害を受けた被災者の
生活の安定を図るため、被災した住宅の修理事業及び道路や農地等の災害復旧を図
る必要があり、早急に予算措置が必要となり補正予算を編成し専決処分を行ったこと
から、これを報告し、議会の承認を求めるものです。

令和３年度泉崎村繰越明許費繰越計算書

◇地方自治法施行令第１４６条第２項の規定により、令和３年度において繰越明許を
設定した一般会計１２事業について繰越計算書を報告するものです。

泉崎村介護保険条例の一部を改正する条例

◇低所得者の保険料減額措置の完全実施に伴い、令和３年度から令和５年度におい
て、所得段階が第１段階から第３段階までの第１号被保険者の保険料を軽減するた
め、条例の一部を改正するものです。

令和３年度泉崎村事故繰越し繰越計算書

◇地方自治法施行令第１５０条第３項の規定により、令和３年度において事故繰越し
を設定した一般会計１事業について繰越計算書を報告するものです。



【議案第２６号】

（原案可決）

【議案第２７号】

（原案可決）

【議案第２８号】

（原案可決）

【議案第２９号】

（同意）

◎ 発　　　議

【発議第３号】

（原案可決） 提出者：経済文教常任委員長

【発議第４号】

（原案可決） 提出者：議会運営委員会委員長

◎ 請 願 書

受理№　1

（採択）

（以上）

令和４年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算（第１号）

６月２３日に任期満了となる泉崎村教育委員会教育長を任命したく、議会の同意を求
めるものです。

令和４年度泉崎村住宅用地造成事業補佐予算（第１号）

◇収益的支出の予定額を3,375千円増額し、予算総額を71,959千円とするものです。

◇歳入歳出それぞれ3,789千円を増額し、予算総額を歳入歳出それぞれ170,250千円
とするものです。

泉崎村教育委員会教育長の任命について

令和４年度泉崎村水道事業会計補正予算（第１号）

◇収益的支出の予定額を1,157千円増額し、予算総額を210,198千円とするものです。

提出者：福島県教職員組合
　　　　　　中央執行委員長　瀬戸禎子

泉崎村議会委員会条例の一部を改正する条例について

「被災児童生徒就学支援等事業」の継続と、被災児童生徒の十分な就学支援を求め
る意見書の提出について

※採択されました請願及び陳情は、議員発議により議会に提案され、可決後、意見書
として国、県等の関係機関へ積極的に働きかけを行うものです。

「被災児童生徒就学支援等事業」の継続と、被災児童生徒の十分な就学支援を求め
る意見書の提出について



1

住民サービスの向上の検証を伺う。

各々の概要・取り組みを伺う。

里山再生事業について

①烏峠の間伐・除染の取り組みを伺う。

②遊歩道の整備について伺う。

①移管要件を伺う。

②滞納整理課との移管協議について伺う。

③村では、税務課に機構改革。業務管理の向上及び

５．安全で安心して暮らせる地域社会の形成

２．アクセス道路等における整備の推進

３．福島県における安全で安心できる快適な住まいと

予算について

まちづくり

の改正が行われました。全国的に消防団員のなり

を踏まえ少子化等による消防団員の減少や災害の

多発化・激甚化に伴う消防団の役割の多様化など、

消防団を取り巻く社会環境の現状等から消防団員の

①泉崎村職員消防隊（昼間の火災時に消防団の

消化活動を支援する組織）提案について見解を伺う。

処遇改善を図る必要がある。としたことから、泉崎村

においても消防団員の年間報酬の増額や出動報酬

手不足は課題です。

④社会資本整備総合交付金

４．福島県における長寿命化と安全安心な都市公園

１．活力に満ち思いやりにあふれた地域・社会の形成

が始まり放射線量低減などの効果が確認されたと

して、国は２０２０年度から里山再生事業に移行し、

まちづくり

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

小針辰男議員 泉崎村消防団組織改革について 国では「消防団員の処遇等に関する検討会」の報告

③火災発生時、消火活動等で何人集まれば、出動で

づくり

２０２２（令和４年）年度国交省 国土交通省は、２０２２年度の公共事業費の配分を

発表しました。泉崎村関係事業箇所

６．福島県における安全で安心できる快適な住まいと

①直轄事業・交通安全４号国道泉崎地区事故対策

②補助事業・交通安全対策通学路緊急対策（泉崎

二小）

③補助事業・道路メンテナンス事業橋梁長寿命化

修繕計画

きるのか。又消防団員にどの様に指導しているのか

伺う。

②泉崎村消防団第４分団（１部、２部、３部）統合につ

いて見解を伺う。

森林環境の回復に向けて２０１６年度にモデル事業

県南地方も対象となった。森林整備には、間伐が必

要だが、民有林の場合は、林野庁直轄で行われる。

白河地方広域市町村圏整備組

合滞納整理課 への移管につ

いて



2 白石正雄議員

3

4

5

6

いものを村民の皆様に提供する事が我々に課せられ

岡部英夫議員 泉崎村の養豚事業者の異臭に １．モニタリングの協力者は現在何人くらいいる

対する、モニタリングの中間報 のか。

より舗装が割れ危険だと感じるが村としての見解を

事、また中間での事案へのかかわりを持ってより良

説明について 意義でした。このようなことで、今回は建設関係の

事業についてお伺いします。我々、議会議員のかか

わりは、３月定例会の新年度当初予算議案審議だけ

ジへの掲載が必要ではないか、これについて伺い

想について伺う。

やすくまとめたパンフレット等の作成、村ホームペー

ゴミの戸別収集について

、各種支援事業等、各課でありますが縦断的で総合

的にみて内容が良くわからない様に見受けられま

す。こういった事業をワンストップで総括的にわかり

運営の継続と今後の見通し、南東北病院側との協議

ない世代がこの状況から学ぶべきことや、平和を守

る政治家の仕事について見解を伺う。

駅や駅周辺は泉崎村の玄関であり、初めて降り立っ

だと思う。西口にある資料館やこれから東口に建設さ

発信できる場所になって欲しいと思うが整備開発構

保育所において、オムツの保護者もち帰りが行われ

泉崎村第６次総合計画策定に関連して、村立診療所

る声が寄せられている。早急に対策を講じるべきで

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

告について ２．モニタリングの５月までの調査結果を説明してく

ロシアのウクライナ侵略戦争によって両国の犠牲者

が膨大な数に上ることが報じられている。戦争を知ら

れる施設を通し泉崎村の長い歴史と先人の活動が

ないか。

八雲ニュータウンの歩道について 八雲ニュータウンの歩道、又周辺の歩道が桜の根に

で、各種支援、助成事業、奨励金制度等何がありま

すか」との質問を受け、いろいろと調べてみましたが

た責務と思います。当村の今後の建設事業は農道・

村道改修工事、病院・給食センター建設工事等事業

た人に泉崎村の魅力を感じさせるところであるべき

ではなく、今回のように先進地視察、調査等を行う

野崎隆議員

ださい。

鈴木盛利議員 村当局による事業計画の事前 泉崎駅、東西自由通路事業の先進駅視察は大変有

伺う。

鈴木義男議員 泉崎村支援事業について伺う 仕事上、お客様で「泉崎村に移住するのに何か特色

経過・協議内容について伺う。

ている。これを中止する為に行政の支援が必要で

ないか。

高齢者家庭などで家庭ゴミが搬出できずに困ってい

ます。

駅及び周辺開発について

保育行政について

戦争と平和について

診療所建替構想について



この様なことは当然わが村としても考えておかなけれ山口県のある町での誤送信事

のか、また議会全員協議会での議員への開示説明

はできるのか伺う。

２．予算可決後、事業終了までの一連の流れを伺う。

お伺いいたします。

　　通告質問一覧表

質問者

１．例えば、村道・農道などの舗装新設等工事の場

合、地域住民への説明会・意見徴収等はされている

以下余白

することによって避けられることがあるのかと思うが、

実行しているか伺う。

ある場合はどんな方法か伺う。

が迫っております。ということで次のことについて

質問事項 質問要旨

ばならないと思う。ある報道機関の話しでは、判明

ている事について したきっかけは金融機関からの問合せだったとの事

ているような報道でした。

１．当村の各課でのチェックシステムはあるのか、

のようで、金融機関も振込み作業終了後に問合せし

件、マスコミでの報道が行われ

２．例えば、私は数回、報・連・相（ほうれんそう）

という言葉を使っております。相談し・連絡し・報告


